

Montag, der 21.01.19

ER hat mich wiedergeboren

von Br. Thomas Gebhardt

1.Petrus 1:23

...durch das lebendige Wort Gottes, das in Ewigkeit bleibt.

Sie bekommen kein ewiges Leben, werden nicht wiedergeboren, dadurch dass Sie auf vergängliche Dinge Ihre Hoffnung setzen. Auch nicht, dass Sie nur ein Teil von Gottes Wort glauben, sondern durch das lebendige Wort Gottes, das in Ewigkeit bleibt.

Da stellen sich mir zwei Fragen. Die erste ist, was ist das LEBENDIGE Wort Gottes. Jeder weiß, die Bibel ist das Wort Gottes. Aber was bedeutet das Wort "LEBENDIGE"? Sehen Sie, und da hilft uns das Johannesevangelium. Es stellt uns JESUS als das lebendige Wort vor.

Es ist also unsere Aufgabe, den Menschen JESUS zu bringen. Deshalb komme ich immer wieder auf diesen Punkt zu sprechen. JESUS ist der einzige Erlöser, der einzige Retter, der Ihr Leben vollkommen verändern kann. Es ist gut immer wieder zu zeigen, dass wir, dass auch Sie, in JESUS alles haben.

ER, JESUS, ist nicht vergänglich, nicht irgendwie austauschbar mit Werken, oder Traditionen, oder irgendwelchen Riten, oder mit Philosophie. ER ist der unvergängliche Same, der einmal ausgestreut Seine Frucht bringen wird nämlich das ewige Leben, welches mit der Wiedergeburt beginnt. Da muss ich Sie fragen, wissen Sie, was Wiedergeburt ist und wissen Sie, ob Sie wiedergeboren sind?

Nun möchte ich auf die zweite Frage kommen, die uns der Text bringt: "das in Ewigkeit bleibt"!?

Viele Menschen denken, irgendwann ist die Zeit JESU zu Ende. Aber da irren Sie. JESUS ist nicht nur ein guter Mensch, sondern JESUS ist der lebendige Gott. Die Bibel sagt: ([1.Tim 3:16](#)) "Und anerkannt groß ist das Geheimnis der Gottesfurcht: Gott ist geoffenbart worden im Fleisch...". Des weiteren bedeutet JESUS - JAHWE-ERRETTETTER oder anders ausgedrückt GOTT der ERRETTETTER.

JESUS also ist Gott geoffenbart im Fleisch, oder Gott für uns sichtbar gemacht im Körper. Dieser Gott war, hat also keinen Anfang, ist, also auch heute bei uns, und wird immer sein.

Meine lieben Freunde, ist das nicht eine wunderbare Sache? Können wir da nicht froh sein? Können Sie nicht froh sein Ihr Leben in die Hände dessen zu legen, der von Ewigkeit zu Ewigkeit existiert und deshalb unveränderlich in SEINER Liebe zu uns, zu Ihnen ist?

Ich habe mein Leben diesem JESUS anvertraut. ER hat mich wiedergeboren und wird bei mir sein bis zu dem Zeitpunkt, wo ich bei IHM sein werde.

Das wünsche ich auch Ihnen von ganzem Herzen! Ihr Thomas Gebhardt